Fenomenología del "suicidio político" (a propósito del homicidio D'Antona en Roma)

No tenemos ninguna intención de servir a los delirios de grandeza de nadie, ya sean generales de la OTAN, francotiradores locos o políticos sensacionalistas.

La voluntad de cambio y transformación que anima a los movimientos sociales y a las clases subalternas se contradice tanto con el prurito guerrero como con la ahistórica y descerebrada coacción tantas veces repetida.

Por favor, manteneros lejos. Todos.

Hay quien usa misiles y quien usa pistolas, pero el efecto es siempre el mismo. Una trágica aunque "legítima" aspiración al suicidio une la guerra de la OTAN y el homicidio de D'Antona, y viene a demostrar en toda su complejidad la apuesta moral que atraviesa la civilización occidental. Una aspiración que se alimenta de vidas humanas, destrucción, catástrofes medioambientales, que están transformando el mundo en un lugar donde cada vez es más difícil vivir intentando mejorarlo.

¿Pero qué tiene esto que ver con el protagonismo social y político de todos aquellos que tratan de echar abajo la "democracia" de este país desde el reflejo autoritario que pisotea cotidianamente - entre otras cosas- el derecho a la existencia de sus ciudadanos?

Todo lo acontecido en relación al atentado de Roma es gravísimo, y graves son las declaraciones de aquellos exponentes del mundo político e institucional que repiten de manera obsesiva el binomio "conflicto social - terrorismo". No se puede justificar que sobre este episodio se fundamente una lectura política con repercusiones muy graves en la relación entre movimientos de lucha y aspiraciones de cambio social. Esta lectura ya la vimos en la involución autoritaria impuesta en este país por la "legislación de emergencia", una involución que redujo la dialéctica política a la técnica de la gobernabilidad y lo limitó al ejercicio de la "democracia". Tampoco la guerra queda exenta de estos efectos perversos, ya que es la demostración evidente de la abdicación de la política, de su muerte como forma de regulación de las comunidades humanas.

===========

Este texto ha sido suscrito por numerosos colectivos y centros sociales italianos, entre otros: CS Villagio Globale, CS La Strada, CS Corto Circuito (Roma), CS Leoncavallo, Circolo Anarchico Ponte della Ghisolfa (Milán) Centros Sociales del Nordest - Centri Sociali del Centro Este - C.S. La Talpa y l'Orologio (Imperia) Atlantide (Bolonia)- C.S.Zapata Genova - C.S.La Torre (Roma), Pergola (Milán) - Coord. Barese contro la guerra - C.S.Eternit (RO)- Collettivo di gestione di Isole Nella Rete- TAZ Zona Temporaneamente Autonoma (Co) - Collettivo PuntoZip! (TO)...

El CSOA el Laboratorio, a través de su asamblea, decidió dar su apoyo a este comunicado, mostrando así su solidaridad con los centros sociales italianos y con l@s compañer@s a quienes se está tratando de criminalizar al atribuirles prácticas que nada tienen que ver con quienes apuestan precisamente por vías políticas y no militaristas en la resolución de los conflictos.

¡NO A LOS NUEVOS AÑOS DE PLOMO, NO A LA GUERRA, NO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LAS LUCHAS!